



Cour constitutionnelle

Nouveaux arrêts prononcés

À l'occasion de son 40e anniversaire, la Cour constitutionnelle organise un concours de dissertation ou essai pour les élèves de dernière année du secondaire et pour les étudiants de master en droit en 2024-2025.

Lien vers le communiqué de presse :

<https://www.const-court.be/public/pbcp/f/pbcp-2024-001f.pdf>

Lien vers le flyer :

<https://www.const-court.be/public/common/fr/cc-40ans-flyer-prix.pdf>

Lien vers la page du site Internet consacrée au concours :

<https://const-court.be/prix>